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会長 戸賀崎 千夏  幹事 栗原 偉憲 
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第２５２６回例会 ２０１９年１１月２１日 

点鐘                      戸賀崎会長 

ロータリーソング              それでこそロータリー 

ロータリーの目的の唱和                大作会員 

四つのテストの唱和                     大作会員 

お客様紹介                     

ロータリー財団部門 資金推進委員長 松村 繁様 

幸手ロータリークラブ 幹事 柳沼 憲一様 

会長の時間                      戸賀崎会長 

本日 11 時に杉戸町役場にて、地区

補助金事業のドライブレコーダー設置

の寄贈式に行って参りました。走行

中、停車中の録画をするカメラを地域

の防犯と安全のため、公用車 15 台に

設置を致しました。ロータリーのこの事

業の企画と手続きは仁

部会員に担当して頂き

ました。ありがとうござ

いました。 

一昨日、青少年交換

で海外に行っている派

遣生から連絡がありました。第 2770 地区の説明をしなけ

ればならないのですが分からないことがあるので教えて

ほしいということでした。留学して約 3 か月の彼らは、今

一番大変な時期です。言葉の問題もありますが、ホーム

シックにもなる時期です。それでも、そんなことを言ってい

る暇もないほど現地にとけこもうと必死になっています。

家族が心配しても極力日本語を使わないよう努力をして

いるそうです。 

次年度は我がクラブでも派遣生を出しますが、これか

ら様々な書類を揃え準備をする時期となりました。もう次

年度の準備が着々と進んでいるのだと感じています。 

幹事報告                              栗原幹事 

 本日 11 時杉戸町役場でにて、ドライ

ブレコーダー寄贈式がありました。 

 青少年奉仕部門インターアクト委員

会より、高校生海外研修派遣団員の

募集の案内が届いております。 

 春日部南 RC より、先般開催された「春日部市内野

球大会」のお礼状とお菓子が届いております。 

 中歴北区 RC の 30 周年記念式典について、開催地

が中歴ではなく高雄に決定したと連絡がありました。 

 公式訪問例会の出席率が地区で最低であったとガ

バナーからご指摘がありました。今年度19回の例会

で、出席率100％は折原エレクトと田中昌会員。出席

率 90％以上は、会長幹事の他は、関口武井、細井、

矢島、田中啓司会員です。皆様に出席して頂けるよ

うな例会運営を模索していきたいと思います。 

委員会報告          社会奉仕委員会 古川委員長 

 23 日「杉戸町音楽祭」が開催されます。

この事業は学校にとって大変ありがたい

事業です。吹奏楽部の楽器は高価で、修

理や購入を教育委員会にお願いしてもな

かなか叶うものではありません。私が校

長の時もロータリークラブで数年間寄付を頂き大変感謝

しておりました。是非ともこの事業を成功に終わらせたい

と思いますので皆様のご協力よろしくお願い致します。 

お客様挨拶          幸手 RC 幹事 柳沼 憲一様  

本日は例会の貴重なお時間を頂きあ

りがとうございます。私が今このような団

体にいるのは 20 年前、栗原会員が JC

の壇上で話をしているのを見て、この人

のようになりたいなあと思ったからです。

当時の栗原会員は、春日部や幸手で大変有名でした・・・

と前置きはこのくらいで（笑）。 



12 月 4 日当クラブの例会で、杉戸 RC 馬場会員に卓話

をお願いしております。幸手 RC は 30 代～40 代の会員

が 20 名ほどおりまして、馬場会員のような若い会員が頑

張っているのを見てもらおうと、職業から疾病、健康増進

などの内容で卓話をお願いすることになりました。 

また、友人の野口美津夫会員が杉戸 RC に入会をした

ので、ぜひ一度メイキャップをしなければと思い本日はや

って参りました。どうぞよろしくお願い致します。 

卓話（R 財団）       資金推進委員長 松村 繁様 

本日はお招き頂きましてありがとうござ

います。財団の使命は、ロータリアンが

健康状態を改善し、教育への支援を高め

貧困を救済することを通じて、世界理解、

親善、平和を達成できるようにすることで

す。そして財団の標語は「世界で良いことをしよう」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告・スマイル報告         折原（正）会員 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

43 20 23 0 （10） 46.51% 

松村 繁様： 本日卓話をさせて頂く松村です。どうぞよろし

くお願い致します。 

柳沼 憲一様： 本日はよろしくお願いします。 

戸賀崎会長： 本日ドライブレコーダー設置贈呈式を杉戸町

役場にて行って参りました。企画をしていただいた仁部会

員に感謝です。 

栗原幹事： 松村委員長ありがとうございますございます。

柳沼君ようこそ。地区大会参加してくださった皆様ありが

とうございます。 

真中会員： 先日は誕生日にクラブより武井鶏園の合鴨を

頂き娘ありがとうございました。娘より、G-ショックの時計、

女房より靴下セット、孫より肩たたき券を頂きました。 

関口会員： お客様ようこそ。11 月 17 日～19 日神戸での 

ロータリー研究会に出席して来ました。栗原幹事が財団セミ

ナーに出席していたと聞きました。ご苦労様でした。 

田中（啓）会員：  妻に「消毒液ある？」って聞いたら、「ショ

ートケーキ無いよ」って返事。しゃべる方も聞く方も歳には

かなわないですね。 

中川会員： 4 日は春日部湯元温泉にて、単独ライブショー

を行います。さてどういう進行をするか？ 

渡辺（孝）会員： 足立区千住東（アズマ）という所に 11/7 に

引っ越しました。 

細井会員： お客様ようこそ。 

武井会員： お客様ようこそ。松村委員長、卓話ありがとうご

ざいます。 

矢島会員： お客様ようこそ、卓話ありがとうございます。 

野口（美）会員： 松村様、柳沼幹事、ありがとうございます。

本日もよろしくお願い致します。 

古川会員： ロータリー財団資金推進委員長、松村様、幸手

RC 幹事 柳沼 憲一様、本日はお忙しい中ありがとうご

ざいました。 

田中会員：新井会員：日向会員： 客様ようこそ。 

大作（忠）会員： お客様いらっしゃい。 

荻原会員： 寒くなりましたね。カゼに注意しましょう。 

折原（正）会員： 松村様、卓話ありがとうございました。柳

沼様ようこそ。イッセンさん報告ありがとう。 

仁部会員： 本日は公務のため、早退させていただきます。

ロータリアンからの議員さんからのお通夜導師と変身しま

す。体調整えて師走をお迎えください。 

本日のスマイル  

スマイル本日投入額 ２８，５００円 

スマイル累計額 ５６３，５００円 

スマイル目標額 １，３００，０００円 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


